
 

 

Ofício nº 193/2020-Pres                                                             Brasília, 7 de julho de 20| 

 

Ao Senhor 
ANTONIO BARRA TORRES 
Diretor-Presidente da Agência Brasileira de Vigilância Sanitária - ANVISA 
 
Assunto: Complementação ao Ofício 188/2020 acerca de estoques e vendas de 
medicamentos sedativos. 
 
 

Senhor Diretor-Presidente, 

Agradecemos usa pronta resposta ao Ofício 188/2020, no qual esta Comissão 

Externa solicitou informações acerca da capacidade de produção mensal e estoques de 

medicamentos sedativos dos fabricantes, bem como informações sobre as vendas por 

distribuidor nos últimos 90 dias. 

Diante da análise das informações recebidas, tendo em vista necessidade de nos 

aprofundarmos no estudo do tema, solicitamos que sejam ainda levantada junto às 

empresas a complementação relacionada abaixo: 

 

- revisão dos dados das planilhas das empresas, de modo a incluir os dados de 

empresa Claris, cuja planilha não se encontrava no conjunto enviado, e também a adotar a 

mesma estrutura de dados para todas as empresas uma vez que foi percebida uma 

compreensão diferenciada da coluna que aborda as quantidades totais vendidas por 

diferentes tipos de compradores, sendo que a maioria das empresas interpretou que em tal 

coluna deveria ser registrado o total vendido para todos os diferentes tipos de compradores 

(incluindo as distribuidoras), enquanto que algumas empresas preencheram a coluna 

considerando o total de diferentes compradores, que não distribuidoras (como vendas 

diretas a unidades de saúde públicas ou privadas);  

 



 

 

- confirmação dos dados que indicam expressiva queda (39%) na quantidade geral 

(mas com quedas ainda maiores para medicamentos específicos) de unidades de 

medicamentos vendidos pelas empresas fabricantes no mês de junho, em relação a maio, 

indicando os motivos para tal queda; e 

 

- levantamento de informações de estoque das empresas fabricantes e das 

distribuidoras, particularmente das empresas União Química, Cristália e Eurofarma, que 

realizaram 86% das vendas relatadas nas planilhas.

Atenciosamente, 

 
 

 
 

 
Deputado DR. LUIZ ANTONIO TEIXEIRA JR. 

Coordenador 
 

 
Deputada CARMEN ZANOTTO 

Relatora 
 

 


